

LE COMMUNICATEUR

LE JOURNAL DES LOCATAIRES DE L'OHRN

DES NOUVELLES DE VOTRE COMITÉ CONSULTATIF DES RÉSIDENT.E.S

C'est quoi le CCR ?

Le Comité Consultatif des RésidentEs (CCR) est le porte-parole des résidentEs auprès de la Direction et du CA de l'Office d'habitation. Le CCR se réunit généralement 8 fois par année. Notre but est d'obtenir l'opinion de chacunE ainsi que d'échanger de nouvelles idées, afin d'améliorer la vie dans nos immeubles.

L'équipe est ouverte à de nouveaux membres.

Nous serions ravis de vous compter parmi nous !

-Line Ouellet et Suzanne Richard,
membres du CCR

Il est possible en tout temps de venir assister aux rencontres du C.C.R. Le café est servi gratuitement. Bienvenues à tous et toutes !

Prochaines rencontres :

16 octobre de 9h à 12h: Salle communautaire du 389-391, rue Boulay

13 novembre 9h à 12h : Salle communautaire de la Roseraie

Thomas Savy du Comité Logement sera présent pour parler aux membres du CCR. Venez discuter avec lui !

Inventaire des salles communautaires

Cet été, un sous-comité du CCR a été mandaté de faire le tour de toutes les salles communautaires de l'OHRN, afin d'en faire l'inventaire. Le but de ce projet était de constater l'état des salles et faire une liste de leur contenu. Le sous-comité continue son rapport, restez à l'affût pour en connaître le développement !



Campement et manifestation du FRAPRU à Québec

Les 14 et 15 septembre derniers, des locataires de l'OHRN se sont joints au Front d'Action Populaire en Réaménagement Urbain (FRAPRU), afin de demander plus de logements sociaux. Voici leur expérience :

Tout de suite en arrivant la police nous a averti que nous ne pourrions pas mettre nos tentes sur le terrain du parc et que nous devrions quitter le parc pour 23H. Alors, le FRAPRU s'est organisé pour que nous puissions dormir dans un centre communautaire pas trop loin. Certains ont couché à la belle étoile sur le terrain du parlement. Dans la journée, il y a eu des activités comme la fabrication de petit sifflet, des gazouillis, des macarons, des bannières et des dessins. Les gens discutaient ; les enfants jouaient. Nous avons bien mangé. Il y a eu des musiciens. Nous avons eu bien du plaisir même si nous étions surveillés constamment par la police.

-Jenny Patry



Lors de la clôture du Camp organisé par le FRAPRU, une grande manifestation a eu lieu le dimanche 15 septembre 2024, à Québec.

On attendait environ 600 personnes, il y en a eu plus de 1,300.

Le Bas Saint-Laurent est très bien représenté et a eu droit à une reconnaissance du FRAPRU pour son engagement devant la tournure des événements de la veille.

Il y a eu des témoignages de nombreux organismes reliés aux enjeux du logement social au Québec.

Dans une atmosphère chaleureuse, la demande était claire : **PLUS DE LOGEMENTS SOCIAUX !**



Voici quelques slogans scandés au long de la manif :

- "Avec de bonnes mesures fiscales, faisons du logement social"
- "La logique du marché fait de plus en plus de mal-logé.e.s"
- "Subventionner le marché privé ne laisse rien aux communautés"

Poursuivons la réflexion pour une plus grande équité !

-Suzanne Richard



**POUR COMMUNIQUER AVEC LE CCR OU FAIRE PART DE VOS COMMENTAIRES,
ÉCRIVEZ À CCR@OHRN.CA OU COMMUNIQUEZ AVEC CAMILLE, AGENTE DE
DÉVELOPPEMENT COMMUNAUTAIRE AU 418-722-8285 (POSTE 114).**

DES NOUVELLES DE VOS VOISINS



Le 16 septembre 2024

Hommage à Jacques Bouillon

Jacques dans sa prime jeunesse fut un excellent joueur de baseball dans la Ligue du Bas-Saint-Laurent évoluant avec le Nazareth, sa paroisse natale [1].

Son excellence chaque année étant couronnée par une nomination régulière sur les équipes d'étoiles du circuit.

L'hiver sa passion pour le sport se transposait à notre sport national, le hockey, où son envergure était marquante[2]. Il marqua même 7 buts dans une seule partie.

Certainement que là-haut il formera une ligne d'attaque prolifique avec les frères Johnny et Matthew Gaudreau[3].

Avec le temps il devint un pêcheur et chasseur émérite comme en témoignent ses amis Guylaine L. et Marc T., qui affirment qu'ils vont

continuer sa grande passion. Il fréquentait régulièrement La Porte dorée de Rimouski pour jouer au billard ou la pétanque qu'il pratiquait régulièrement, sur le terrain de La Roseraie, avec Adrienne B.

La très grande majorité de ses connaissances garde de Jacques le souvenir d'un homme affable, gentil et toujours souriant.

Nous avions encore échangé la veille. C'était toujours agréable de jaser avec lui.

Ton ami, Jocelyn D.



[1] La Voix Gaspésienne, Volume XXXIV, Hebdomadaire Régional, Matane, Jeudi 24 octobre 1964, No 25, page 4.

[2] Le Progrès du Golfe, 62e année, Rimouski, jeudi 13 avril 1967, no 3, page 9.

[3] Les frères Gaudreau ayant perdu la vie lors d'un accident de la route survenu le 29 août dernier.

L'OHRN VOUS INFORME

LES PROJETS DES LOCATAIRES



Parc Lepage



Secteur Nazareth

Trois belles **fêtes des voisins** ont eu lieu cet été :

- Une fête dans le secteur Nazareth avec jeux d'eau pour les enfants et musique dansante
- Une grande fête de tous les locataires au Parc Lepage avec une prestation musicale de l'ensemble vocal Bérard Dupéré.
- Un party hot-dog et épuchette de blé d'inde à la Roseraie



Agrandissement de la terrasse au Domaine Parent

Les locataires sont venus voir l'OHRN car ils souhaitaient bénéficier de l'ombre des arbres pour contrer la chaleur de l'été. Ensemble nous avons eu l'idée d'agrandir la terrasse afin que les locataires puissent profiter de la terrasse.

*Vous avez des idées pour améliorer votre qualité de vie dans votre immeuble ?
Appelez Camille, agente de développement communautaire au poste 114 !*

Les jardins et les fleurs

Chaque année, bénévoles et jardiniers se mettent au travail pour fleurir les immeubles ou faire pousser de bons légumes frais. Cela demande du temps, de la patience et beaucoup d'efforts. L'OHRN tient à remercier tous les locataires qui travaillent fort pour embellir nos espaces communs.



L'OHRN VOUS INFORME

À VENIR CET AUTOMNE...

Bingo: des parties de bingo toutes les 2 semaines pour les locataires. Beaucoup de plaisir qui vous attend dès 19h !

À la Roseraie : 3 octobre, 17 octobre, 7 novembre, 21 novembre

Au domaine Parent : 31 octobre, 28 novembre

Dîners collectifs à Boulay: des dîners organisés par les locataires à chaque **dernier mardi du mois** ! Bon repas gratuit dans une ambiance festive !

Prochaines dates : 29 octobre et 26 novembre, 11h30



L'équipe de l'OHRN s'agrandit !

Lyne Desrosiers est la nouvelle intervenante de milieu de l'Office d'Habitation !

"Bonjour! Je m'appelle Lyne et c'est avec grand plaisir que je vous rencontrerai à l'occasion. Mon mandat consiste surtout à apporter un support aux différents locataires de l'Office, de façon à toujours nous assurer que vos milieux de vie soient stimulants et que vous puissiez avoir accès aux services pouvant favoriser votre bien-être au quotidien. J'aime beaucoup être entourée, discuter et surtout, je suis une fille positive et toujours à la recherche de solutions. N'hésitez pas à me contacter!"



Marianne Hamel est étudiante au baccalauréat en travail social. Stagiaire au sein de l'équipe communautaire, elle travaillera auprès de Camille jusqu'à la fin avril.

"J'aime la proximité qu'on partage avec les locataires de l'OH. J'espère pouvoir vous aider à mettre sur pied des projets qui répondent à vos besoins. Au plaisir de pouvoir apprendre tout en discutant avec vous !"

Édona Zogaj est étudiante en travail social au CÉGEP de Rimouski.

"Je suis très heureuse de pouvoir apprendre à vous connaître durant la période d'automne! Mon objectif ici est de contribuer à la préservation d'un milieu de vie dynamique et agréable. Je suis là pour échanger, apprendre et créer des projets avec vous!"

Édona est avec nous jusqu'à la fin décembre !

